

Abschied nach 23 Jahren

Richterakademie entlässt Christel Schwarz in den Ruhestand

Wustrau (RA) Die Mitarbeiter der Richterakademie Wustrau haben in dieser Woche Christel Schwarz in den Ruhestand verabschiedet. Sie war fast 23 Jahre lang im Zietenschloss beschäftigt.

Am 21. September 1993 begann Christel Schwarz mit ihrer Arbeit als Reinigungskraft in der Akademie. Dr. Stefan Tratz, Direktor der Einrichtung, lobt ihre „freundliche, liebenswerte und ausgleichende Art“. Damit habe sie sich sowohl bei den Kollegen als auch bei den Teilnehmern der Tagungen der Deutschen Richterakademie großen Respekt verschafft. „Auch war Frau Schwarz jederzeit bereit, bei Engpässen zusätzliche Aufgaben zu übernehmen und die Kolleginnen zu unterstützen“, so der Leiter. Tratz dankte Christel



Bei der Feierstunde: Direktor Dr. Stefan Tratz, Verwaltungsleiterin Christiane Uckrow sowie die Geehrte Christel Schwarz mit Mann Gerold und Sohn Ingo Lamprecht (von links). Foto: privat

Schwarz für ihre engagierte und gute Arbeit im Rahmen einer kleinen Feierstunde, bei der ihr

Ehemann Gerold und ihr Sohn Ingo Lamprecht, der Ortsvorsteher von Wustrau, dabei waren.

RA 19.3.16

ANZEIGE